

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah, temuan penelitian dan pembahasan maka dapat dirumuskan kesimpulan sebagai berikut:

1. Perpindahan Agama di Kalangan Pemuda GMIBM Eben Heazer Doloduo terjadi karena adanya pernikahan. Pernikahan menjadi alasan mereka sebagai pemuda untuk pindah agama atau keyakinan. Pernikahan beda agama terjadi karena lingkungan pergaulan yang tidak baik.
2. Upaya gereja melalui PAK mencegah pemuda pindah agama di GMIBM Eben Heazer Doloduo pada dasarnya gereja suda mengupayakan untuk mencegah masalah tersebut terus terjadi dengan cara melakukan katekisasi karena katekisasi adalah pelajaran yang mau tidak mau karena Pendidikan Agama Kristen bagi warga gereja sangat membantu untuk mencegah terjadinya perpindahan agama. Orang tua juga melakukan pembinaan dan pengarahan terhadap pemuda dalam mencegah masalah tersebut terus terjadi.
3. Hambatan yang dihadapi gereja dalam mencegah pemuda pindah agama di GMIBM Eben Heazer Doloduo ialah banyak pemuda yang sudah bekerja dan melanjutkan pendidikan diluar daerah. Banyak dari pemuda yang sudah tidak aktif lagi dalam persekutuan ibadah pemuda, ketika ada persekutuan pemuda hanya dihadirkan oleh

beberapa orang saja. Sebagian dari pemuda tidak mau lagi mendekati diri kepada Tuhan itu dikarenakan pemuda gereja salah dalam memilih lingkungan pergaulan yang tidak baik dan juga karena adanya faktor internal atau dari dalam diri pemuda.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut maka disarankan:

1. Pihak Gereja

Upaya gereja melalui PAK mencegah pemuda pindah agama baiknya selaku penatua pemuda lebih bersikap tegas kepada para pengurus-pengurus pemuda baik itu ketua pemuda, wakil ketua dan pengurus lainnya. Dan pihak gereja baiknya membuat kebijakan atau peraturan tata tertib gereja khususnya bagi pemuda dan pengurusnya. Pihak gereja perlu mengadakan program-program rohani yang mendewasakan iman tidak hanya berharap dalam katekisasi saja. Contohnya seperti penyegaran iman bisa dalam bentuk sharing ketika selesai persekutuan ibadah pemuda baiknya ada kegiatan yang bisa membangun iman kepercayaan pemuda dan penelaahan Alkitab bagi pemuda gereja. Ketika mendapati pemuda yang sudah tidak aktif dalam persekutuan disarankan agar penatua pemuda dan pengurus mengunjungi pemuda tersebut dan berdiskusi. Karena mengingat lingkungan pergaulan yang semakin tidak terkontrol.

2. Orang tua

Orang tua kiranya bisa bekerja sama dan membantu pihak gereja dalam mengupayakan pencegahan bagi pemuda agar tidak terjadi perpindahan agama.

3. Peneliti selanjutnya

Tentunya penelitian ini masih terdapat banyak sekali kekurangan. Harapan untuk peneliti selanjutnya bisa menemukan dan mengembangkan lagi upaya-upaya untuk mencegah perpindahan agama yang terjadi dalam kalangan pemuda/jemaat.